**Zeitschrift:** Habitation : revue trimestrielle de la section romande de l'Association

Suisse pour l'Habitat

**Band:** 84 (2012)

Heft: 4

Vorwort: Éditorial

Autor: Clémençon, Patrick

## Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

## Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

## Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

**Download PDF:** 15.10.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

HABITATION DÉCEMBRE 2012

Chères lectrices, chers lecteurs,

Décrétée Année internationale des coopératives par l'ONU, 2012 aura été une année faste et festive pour l'ASH (voir pp. 18-21). De nombreuses manifestations ont été organisées aux quatre coins du pays, depuis un imposant congrès national des coopératives à Lucerne aux nombreuses fêtes de quartier, dont notamment la Fête des coopératives d'habitation organisée par le GCHG fin septembre à la cité Vieusseux à Genève.

La section romande de l'ASH a été visible comme jamais, que ce soit à travers ses conférences et stands lors de plusieurs salons immobiliers en Suisse romande, ou par son intense activité de relations publiques, qui a débouché sur de très nombreux articles de presse. Avec, cerise sur le gâteau, le récent reportage, bien ficelé, sur RTS1, dans l'émission TTC du 12 novembre 2012 (Dossier: «Vive les coopératives!», à voir et à revoir en ligne sur le site de l'émission: http://www.rts.ch/video/emissions/ttc/4425482-dossier-vive-les-cooperatives.html.

Citons aussi le numéro spécial de la revue Habitation 3-2012, qui présente sous ses multiples facettes les vertus du modèle d'affaires des coopératives d'habitation, tant du point de vue historique que philosophique, que de celui des habitants que nous avons croqués in personam à travers un étonnant reportage photos – un véritable collector, que vous pouvez encore commander jusqu'à épuisement du sotck en appelant le 021 648 39 00 ou par email: info@ash-romande.ch.

Année faste et festive donc, pour l'ASH et les coopératives d'habitation, qui le méritent bien, parce qu'une fois de plus, elles se montrent particulièrement actives et innovantes en matière d'habitat, à Genève, où deux d'entre elles participent à la construction du premier écoquartier de Genève, sur l'ancien site industriel de la Jonction (voir pp. 4-6).

Dans ce numéro, nous entamons également une nouvelle chronique, offerte aux politiciens de tous bords, qui ont carte blanche pour s'exprimer sur la question du logement. C'est le socialiste Grégoire Junod qui ouvre la série et nous le remercions vivement de sa contribution (voir p. 7).

Très bonne lecture, et à bientôt, pour suivre les actualités sur www.habitation.ch

Patrick Clémençon

